

La parole fut à l'un des secrétaires pour donner lecture du procès-verbal de la séance du matin.

M. Montaud — Bien, et les autres?

M. Carnot, ministre, donna lecture du procès-verbal.

M. le président — Personne ne demande la parole à ce procès-verbal? Le procès-verbal est adopté.

Conformément au désir de M. le président de la République et de l'Assemblée, je déclare close l'assemblée extraordinaire de la Chambre des députés pour l'année 1906.

La séance est levée à cinq heures.

AU SENAT

LA SÉANCE

Présidence de M. Loubet, président.

La séance est ouverte à 2 heures 10.

Le Sénat adopte une série de projets d'initiative local.

L'exposition de Bruxelles

Par 160 voix contre 6, le Sénat adopte aussi la loi sur les 200 000 francs pour la participation de la France à l'Exposition de Bruxelles.

M. le président. — L'ordre du jour est épousé; je propose au Sénat de suspendre la séance.

La séance, suspendue à 3 h. 30, est reprise à 4 h. 30.

Clôture de la session

M. Mariano, garde des sceaux, donna lecture du décret de clôture de la session.

M. le président. — Acte est donné du décret qui clôture la session. Je déclare close la session extraordinaire de 1906.

À propos de l'ado. à la séance de la séance, celle-ci est levée à cinq heures.

REVUE DE LA PRESSE

LE FAUX BONISME

La petite République dit que Moline, le faux bonisme a été pris, hier, les pieds dans le courant.

Demandé par tout entier, il a coupé les bras de cette pauvre agriculture, qui ne manquera toujours. La question, cette fois, était nette et récuse.

Depuis de longs mois une loi sur les sucs était proche et attendue. Les nombreux agriculteurs et ouvriers de la concurrence étaient évidemment protégés. Un arrêté au profit de Moline, père de l'agriculture, devait assurer la protection à ceux de gare et de caisse et ces derniers étaient minotaure.

Et le temps passe. Les agriculteurs souffrent de l'interdiction où se plongent l'insensibilité de Moline, mais ce que les spectateurs sont « anarchistes ».

Enfin après des négociations coupées et des retards, peut-être volontaires, la loi est enfin prête.

Comme l'a dit Jules Janin, il faut deux jours à peine pour ouvrir un vaste de Parlement et donner aux agriculteurs une certitude qu'ils n'avaient pas. C'est à dire que l'on peut pas soustraire les payans aux redoutables « nœuds gris » spéculateurs, qui vont vers des millions de bénéfices sur la « grande industrie du gouvernement ».

Qui allait faire Moline, ce père de l'agriculture, ce décreturé acheté du pays? Rien de moins à une loi favorable à la petite agriculture.

En bien non. Celle qui adoré l'agriculture, respecte encore plus le gros spéculateur.

Et Moline a déploré la Chambre de voté une loi qui aurait sacrifié le jeu de Bourse aux petits investisseurs.

Les payans sont « résistés », mais Moline reste président du conseil.

...

LA MULTIPLICATION DES GROIX

Hector Redfern, blague, avec sa verve habile, le projet du ministère concernant l'augmentation du chiffre des croix de la Légion d'honneur :

À l'instar de l'dux Paix, qui vend le gibier des classes de Tambouillet avant même de l'avoir tué, les ministres revendent également des plumes de chevalier, d'officier et de commandeur, mais sans être pour de l'argent dans pour des votes. Et si tant qu'il aient juridiquement besoin, à constituer la liste avec laquelle ils se disposeront à procéder, pour le 1er janvier, à la distribution, il y aura boute d'étoffe.

Car, veuillez le remarquer, cette recrudescence d'ordres de chevalerie coïncide, comme le plus à propos, avec l'ascension des électeurs anarchistes.

Cela sera pour un plus rouge qui servira de prétexte pour le piétonnage des bons papiers à introduire dans les urnes.

Et que que les monarchies, les réactionnaires et les modérés, de cabinet au contraire pourraient dans la session qui va finir ce soir, c'est-à-dire que dans le congrès et l'ordre national, se concilier. Les fonds secrets étant éprouvés, ou les remplaçant par des autres, de récents morts, qui ne s'épouseront jamais.

M. de Macauza en fera d'abondantes généralités. Haynal aussi et Monach également. Or ayant avec le duc François de croix d'honneur ou va les en accueillir; et bien que ce en signe distinctif distinctif ne servira plus à distinguer personnes, puisqu'il sera porté par tout le monde. Nous n'aurons que ridicules, nous allons devoir européenement grotesques.

DERNIÈRE HEURE

CONDAMNATION À MORT

Lyon, 19 décembre.

Le soldat Sigefrit du 50e régiment, récemment condamné à mort pour voies de fait et blessures sur un officier, a été de nouveau condamné à mort et aujourd'hui pour violences à l'égard d'un sous-officier de la gendarmerie militaire.

EXPLOSION DE GRISOU

Rodez, 19 décembre.

Dans une explosion de grimoire déchirée, il y a eu une morte et dix-huit blessés. Derniers 27.

LES ANARCHISTES ESPAGNOLES

Madrid, 19 décembre.

Le Conseil de guerre a terminé ses délibérations dans le procès des anarchistes. La sentence, qui paraît connue, n'apporte la révolution à la Cour suprême. On croit qu'il y a 400 condamnés à mort.

BOMBES QUI ÉCLATENT

Rome, 19 décembre.

Une dépêche de Capello annonce que des bombes fabriquées clandestinement par M. Venditti, parrainé par son parti, ont fait dernièrement deux dégâts, sans gravité, dans le quartier pignatta, rue de la Madia, et dans la Madia.

L'enfant martyr de la rue Varnier

Paris, 18 décembre.

Une perquisition a été faite ce matin en proie de Grégoire et de sa maîtresse, 3, rue de Bassano-des-Berges.

M. le président. — Personne ne demande la parole à ce procès verbal? Le procès-verbal est adopté.

Conformément au désir de M. le président de la République et de l'Assemblée, je déclare close l'assemblée extraordinaire de la Chambre des députés pour l'année 1906.

La séance est levée à cinq heures.

AU SENAT

LA SÉANCE

Présidence de M. Loubet, président.

La séance est ouverte à 2 heures 10.

Le Sénat adopte une série de projets d'initiative local.

L'exposition de Bruxelles

Par 160 voix contre 6, le Sénat adopte aussi la loi sur les 200 000 francs pour la participation de la France à l'Exposition de Bruxelles.

M. le président. — L'ordre du jour est épousé; je propose au Sénat de suspendre la séance.

La séance, suspendue à 3 h. 30, est reprise à 4 h. 30.

Clôture de la session

M. Mariano, garde des sceaux, donna lecture du décret de clôture de la session.

M. le président. — Acte est donné du décret qui clôture la session. Je déclare close la session extraordinaire de 1906.

À propos de l'ado. à la séance de la séance, celle-ci est levée à cinq heures.

REVUE DE LA PRESSE

LE FAUX BONISME

La petite République dit que Moline, le faux bonisme a été pris, hier, les pieds dans le courant.

Demandé par tout entier, il a coupé les bras de cette pauvre agriculture, qui ne manquera toujours. La question, cette fois, était nette et récuse.

Depuis de longs mois une loi sur les sucs était proche et attendue. Les nombreux agriculteurs et ouvriers de la concurrence étaient évidemment protégés. Un arrêté au profit de Moline, père de l'agriculture, devait assurer la protection à ceux de gare et de caisse et ces derniers étaient minotaure.

Et le temps passe. Les agriculteurs souffrent de l'interdiction où se plongent l'insensibilité de Moline, mais ce que les spectateurs sont « anarchistes ».

Enfin après des négociations coupées et des retards, peut-être volontaires, la loi est enfin prête.

Comme l'a dit Jules Janin, il faut deux jours à peine pour ouvrir un vaste de Parlement et donner aux agriculteurs une certitude qu'ils n'avaient pas. C'est à dire que l'on peut pas soustraire les payans aux redoutables « nœuds gris » spéculateurs, qui vont vers des millions de bénéfices sur la « grande industrie du gouvernement ».

Qui allait faire Moline, ce père de l'agriculture, ce décreturé acheté du pays? Rien de moins à une loi favorable à la petite agriculture.

En bien non. Celle qui adoré l'agriculture, respecte encore plus le gros spéculateur.

Et Moline a déploré la Chambre de voté une loi qui aurait sacrifié le jeu de Bourse aux petits investisseurs.

Les payans sont « résistés », mais Moline reste président du conseil.

...

LA MULTIPLICATION DES GROIX

Hector Redfern, blague, avec sa verve habile, le projet du ministère concernant l'augmentation du chiffre des croix de la Légion d'honneur :

À l'instar de l'dux Paix, qui vend le gibier des classes de Tambouillet avant même de l'avoir tué, les ministres revendent également des plumes de chevalier, d'officier et de commandeur, mais sans être pour de l'argent dans pour des votes. Et si tant qu'il aient juridiquement besoin, à constituer la liste avec laquelle ils se disposeront à procéder, pour le 1er janvier, à la distribution, il y aura boute d'étoffe.

Car, veuillez le remarquer, cette recrudescence d'ordres de chevalerie coïncide, comme le plus à propos, avec l'ascension des électeurs anarchistes.

Cela sera pour un plus rouge qui servira de prétexte pour le piétonnage des bons papiers à introduire dans les urnes.

Et que que les monarchies, les réactionnaires et les modérés, de cabinet au contraire pourraient dans la session qui va finir ce soir, c'est-à-dire que dans le congrès et l'ordre national, se concilier. Les fonds secrets étant éprouvés, ou les remplaçant par des autres, de récents morts, qui ne s'épouseront jamais.

M. de Macauza en fera d'abondantes généralités. Haynal aussi et Monach également. Or ayant avec le duc François de croix d'honneur ou va les en accueillir; et bien que ce en signe distinctif distinctif ne servira plus à distinguer personnes, puisqu'il sera porté par tout le monde. Nous n'aurons que ridicules, nous allons devoir européenement grotesques.

L'infant martyr de la rue Varnier

Paris, 18 décembre.

Une perquisition a été faite ce matin en proie de Grégoire et de sa maîtresse, 3, rue de Bassano-des-Berges.

M. le président. — Personne ne demande la parole à ce procès verbal? Le procès-verbal est adopté.

Conformément au désir de M. le président de la République et de l'Assemblée, je déclare close l'assemblée extraordinaire de la Chambre des députés pour l'année 1906.

La séance est levée à cinq heures.

AU SENAT

LA SÉANCE

Présidence de M. Loubet, président.

La séance est ouverte à 2 heures 10.

Le Sénat adopte une série de projets d'initiative local.

L'exposition de Bruxelles

Par 160 voix contre 6, le Sénat adopte aussi la loi sur les 200 000 francs pour la participation de la France à l'Exposition de Bruxelles.

M. le président. — L'ordre du jour est épousé; je propose au Sénat de suspendre la séance.

La séance, suspendue à 3 h. 30, est reprise à 4 h. 30.

Clôture de la session

M. Mariano, garde des sceaux, donna lecture du décret de clôture de la session.

M. le président. — Acte est donné du décret qui clôture la session. Je déclare close la session extraordinaire de 1906.

À propos de l'ado. à la séance de la séance, celle-ci est levée à cinq heures.

REVUE DE LA PRESSE

LE FAUX BONISME

La petite République dit que Moline, le faux bonisme a été pris, hier, les pieds dans le courant.

Demandé par tout entier, il a coupé les bras de cette pauvre agriculture, qui ne manquera toujours. La question, cette fois, était nette et récuse.

Depuis de longs mois une loi sur les sucs était proche et attendue. Les nombreux agriculteurs et ouvriers de la concurrence étaient évidemment protégés. Un arrêté au profit de Moline, père de l'agriculture, devait assurer la protection à ceux de gare et de caisse et ces derniers étaient minotaure.

Et le temps passe. Les agriculteurs souffrent de l'interdiction où se plongent l'insensibilité de Moline, mais ce que les spectateurs sont « anarchistes ».

Enfin après des négociations coupées et des retards, peut-être volontaires, la loi est enfin prête.

Comme l'a dit Jules Janin, il faut deux jours à peine pour ouvrir un vaste de Parlement et donner aux agriculteurs une certitude qu'ils n'avaient pas. C'est à dire que l'on peut pas soustraire les payans aux redoutables « nœuds gris » spéculateurs, qui vont vers des millions de bénéfices sur la « grande industrie du gouvernement ».

Qui allait faire Moline, ce père de l'agriculture, ce décreturé acheté du pays? Rien de moins à une loi favorable à la petite agriculture.

En bien non. Celle qui adoré l'agriculture, respecte encore plus le gros spéculateur.

Et Moline a déploré la Chambre de voté une loi qui aurait sacrifié le jeu de Bourse aux petits investisseurs.

Les payans sont « résistés », mais Moline reste président du conseil.

...

LA MULTIPLICATION DES GROIX

Hector Redfern, blague, avec sa verve habile, le projet du ministère concernant l'augmentation du chiffre des croix de la Légion d'honneur :

</div